## Jugendparlament der Stadt Haan

Zwischenbericht des Projektkoordinators

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit gebe ich Ihnen meinen Zwischenbericht in schriftlicher Form zur Kenntnis.

Wenn der JHA tagt, ist die Wahl zum Jugendparlament bereits in vollem Gange. Jugendreferent Peter Burek und ich haben im Oktober nochmals große Anstrengungen unternommen, um Kandidaten zu finden. Über diverse Kanäle haben wir für das Gremium geworben und konnten tatsächlich in Summe 13 Kandidaten gewinnen. Zu einem offiziellen Treffen, bei dem wir die Arbeit des JuPa vorgestellt, den Ablauf der Wahl erklärt und Fragen beantwortet haben, erschienen Mitte Oktober zwölf der Bewerber.

In dieser Woche (18. bis 23. November) haben nun die wahlberechtigten Jugendlichen mit Wohnsitz in Haan im Alter von 13 bis 17 Jahren die Möglichkeit, in den weiterführenden Schulen ihre Stimme abzugeben. Dazu haben die Jugendlichen in der vergangenen Woche eine Wahlbenachrichtigung und den Wahlschein per Post erhalten. Herrn Bureks und mein Dank gilt den Mitarbeitern des Wahlamtes, die uns mit der benötigten Adressdatei unterstützt haben. Am kommenden Samstag können Jugendliche, die unter der Woche keine Möglichkeit hatten zu wählen, von 16 bis 18 Uhr im Jugendhaus ihre Stimme abgeben. Im Anschluss findet die Auszählung und die Bekanntgabe des Ergebnisses statt. Damit sollte gegen 19 Uhr die Zusammensetzung des neuen JuPa feststehen. Da sich ein Kandidat mehr beworben hat, als das JuPa Sitze bietet, wird der Kandidat mit den wenigsten Stimmen als beratendes Mitglied aufgenommen und kann im Falle des Ausscheidens eines der Vollmitglieder als Ersatz nachrücken. Dies bildet keinen Widerspruch zur geltenden Satzung beziehungsweise Wahlordnung des JuPa.

Zur Bekanntgabe des Wahlergebnisses am Samstag im Jugendhaus sind Sie alle herzlich eingeladen. Bei der nächsten Sitzung des JHA sollten dann auch wieder Vertreter des JuPa anwesend sein.

Um die Jugendlichen auf ihre Tätigkeit im JuPa vorzubereiten, werden die Mitglieder voraussichtlich im Januar ein Seminarwochenende in einer Jugendherberge verbringen. Vor Ort werde ich den Jugendlichen die Grundstrukturen von Rat und Verwaltung sowie die Aufgaben, Rechte und Pflichten der Delegierten erläutern. Darüber hinaus sollen bereits Ideen für mögliche Projekte und Arbeitsfelder gesammelt werden.

Ich danke für Ihre Aufmerksamkeit und stehe für Fragen via E-Mail gerne zur Verfügung.

gez. Daniel Oelbracht - Koordinator JuPa Haan -